

Fiel a su promesa

Descripción

Ezequiel 37:1-6

Ezequiel pasó tiempo profetizando al pueblo de Israel exiliado en Babilonia de maneras muy interesantes. Se cortaba todo el pelo, representaba cosas en las calles, e incluso se acostaba de lado y comía comida cocinada con estiércol para hacer un punto.

Ser profeta de Dios no era tarea fácil. Fue fiel y permaneció conectado con Dios a pesar de todo. El Espíritu de Dios le dio otra visión de huesos secos que volvían a la vida. Esta imagen es similar a cómo Dios formó al primer ser humano del polvo de la tierra y respiró vida. Esta visión de los huesos secos dada a Ezequiel es la forma en que Dios dice que Él no se ha dado por vencido con la humanidad; Él permanecerá fiel a Su pacto.

Esta misma promesa se ve a través del don del Espíritu Santo a los discípulos en Pentecostés. ¡Un viento sopló a través de donde estaban y fueron llenos del Espíritu! Estaban llenos de miedo, pero después de ese día estaban llenos de fe. Fueron infundidos con nueva vida como resultado de la obra del Espíritu Santo en sus vidas.

Autor: Cara Shonamon

Fecha de creación

2023/11/13